
◇ロータリーソング
  「雪」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
寒い日が続いています。
寒いと夏がいいと言い、
暑いと冬がいいと言いま
す。冬がいいか夏がいい
か、私は汗かきですので

冬の方が好きです。暑いのはちょっと苦手で
すが、熱いサウナは大好きで入っています。
皆さんはどちらでしょうか。
　先週、牧野植物園で職場例会を行いました。
大勢の参加をいただきありがとうございまし
た。例会終了後、川原園長に植物園を案内し
ていただきました。当日の新聞に掲載されて
いた、牧野富太郎さんが好きだった早春の妖
精、バイカオウレンを見せていただきました。
　小さくてかわいい花で、幸せをもらって帰
りました。川原園長が卓話の中で「らんまん」
効果はあった。今はリピーターを増やし、多
くの人に度々訪れてもらうことに努力をして
いるとお話をされていました。
　私たちの商売には、行く商売、そして来て
くれる商売があります。皆さんもどちらかの
仕事をされていると思います。行く商売は、
仕事に行ってお金をもらいます。来てくれる
商売は、わざわざお金を持って来てくれて帰
るときにも「ありがとう」と言ってくれます。
要は、商売というのは顧客、つまりお得意さ
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本日　２月14日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「物流の2024年問題で私たちの生活がどうなるのか」

一般社団法人高知県トラック協会 専務理事 西村　伸矢 氏

次週　２月21日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「日本への旅：自己紹介と研究」

米山記念奨学生 シティルダトゥルファデイラ さん

第2606回　例会報告／令和６年１月31日　天候　雨
んが多くなければ繁盛しません。皆さんも、
そのために日々努力をされていると思います。
　クラブも同じことで、会員が増えることが
クラブがさらに良くなることではないかと思
っています。今年度も半分終わりましたが、
さらなる増強をお願い申し上げ、会長挨拶を
終わります。
　本日の卓話は、石井会員の「私の履歴書」
です。よろしくお願いします。
◇親睦委員会より
　来週、２月７日、18時半から、得月樓で観
梅夜間例会を行います。香長ＲＣとの合同例
会です。
◇国際奉仕委員会より

　2024－2025年度の短期
交換派遣学生を募集しま
す。７月30日から８月20
日まで、ニュージャージ
州の北部に行きます。対
象は、現在中学３年生。

興味のある方は、国際奉仕委員会まで。締切
は３月10日です。
　書き損じハガキの回収をしていますので、
ご協力をお願いします。

◇青少年奉仕委員会より
　第44回RYLAセミナー
が４月11日から14日まで
開催されます。参加費用
は、受講生４万円、締切
は２月22日ですので、参
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加希望者は私か事務局までご連絡ください。
◇委嘱状伝達
　柳澤光秋会員
（2024－2025年度　諮問委員会委員、規定
審議会委員、プロジェクト委員会職業奉
仕委員会カウンセラー）

　西内俊介会員
（2024－2025年度　ロータリー財団委員会
補助金ＶＴＴ小委員会委員）

　岡﨑勇樹会員（米山記念奨学会委員）

◇幹　事　報　告
・抜粋のつづりをレター
　ボックスに入れていま
　すので、お持ち帰りく
　ださい。
・本日例会終了後、役員
　会を行います。

・来週、観梅例会の前に17時50分から理事会
を行います。

　趣味はウォーキングです。高知の自宅から
会社までは250メートル、往復歩いても2,000
～3,000歩が限界で、運動不足になりますの
で土日ぐらいは頑張ろうと思っています。２
万歩を超えるときは、鏡川沿いから青柳橋を
渡って、介良のヤマダ電機辺りからユーター
ンして戻ってきます。あと、マンガが非常に
好きで、いくつかの本棚や段ボールにぎっし
り詰まっています。高知でも、クローゼット
の中にマンガを置いています。
　50近くになると身体にガタがきて、2020年
以降、大きな病気で２度の入院をしました。
１回目は血培ヘルニアで、普通首は反ってい
るんですが、私の場合は逆に湾曲していて、
手術を受けました。８月だったので、手術を
終わった後も暑い中、コルセットをして満員
電車に乗って、大変だった記憶があります。
もう１回は、人間ドックで大腸がんが見つか
りました。ステージ１で早期発見だったので、
腹腔鏡手術を受け、現在、経過観察中です。
健康が一番だと感じています。
　会社には1992年に入社。最初経理部で決算
を行う部署に配属され、決算業務の補助、固
定資産の計上、税の申告などを行っていまし
た。４月ですので、本決算の真っ最中。新入
社員は特にできることはないのですが、イン
プット業務や夜食の買い出しなど、11時、12
時まで残って仕事をしていました。100時間
近い残業時間だったと思います。母からは
「新入社員にそんなに仕事をさせるのか」と
心配されました。
　３年後、名古屋支店の総務に異動。総務な
ので雑務が多かったのですが、三愛オブリの
現会長である金田や、カスタマの社長だった
八田と出会います。支店ですので、現場のセ
ールスやお取引先の方々を近くに感じて、三
愛石油というのは販売会社なんだということ
を改めて思いました。
　次は本社の石油事業部で販売系と管理系が
あり、私は管理系で取引先の事前チェック、
決済書の起案等々。この部署にいたときが一
番仕事をした時期でした。終電は当たり前、
飲んで戻って仕事して、残業代はつかず大変
でしたが、このときに、全国の支店をなくし
て、自宅兼事務所の双方にするプロジェクト
や、買収案件に携わって非常に勉強になりま

した。
　次が石油事業部の中部支店に異動し、石油
のセールスをしました。４年間で、新規を２
件。少ないと思われるでしょうが、系列替え
ということで４年で２件というのは、当時の
セールスの中では、頑張っている方の成績で
す。
　次が北陸三愛石油、本社の金沢市に隣接し
ている野々市市で、子会社の総務ですから、
人事・総務・経理といろんなことをしないと
いけません。６カ所の直営スタンドがあった
り、セールスもいて社員30名、アルバイト50
名といった規模です。私がいったタイミング
で営業課ができましたので、そこの新しい業
務やＳＳのスタッフを総務に上げて教えなが
らやって、ちょっと苦労した覚えがあります。
　続いて、石油事業部管理課長。支店がなく
なったことによっていろんな業務が集まった
ような部署で、実務はほとんどすることはな
く、大半がチェック作業。１日に100枚、200
枚の伝票をチェックするのが主な仕事でした。
不良債権が出ると裁判所や役所へ行って聞き
ながら、何とか競売を進めた覚えがあります。
　続いて経理部の資金課長。グループ全体の
資金管理だったり運用、支払い、回収等々を
していましたが、マイナス金利の調整だった
ので、手堅いものしか手を出していません。
当時は、大きな資金を調達する案件はなかっ
たので、仕事としてはあまり面白くない時代
でした。ここは１年で、監査内部統制部に異
動。不正や不備がないか全国の拠点、営業所
を回るところですが、行った途端にコロナに
なって、行けず仕舞いで、リモートなど創意
工夫をしながら監査を進めていました。それ
までずっと石油関係ばかりでしたので、監査
への異動ではじめてうちの事業であるＬＰＧ
や航空事業など、現場の方をいろいろ見るこ
とができ、いい経験をしました。そして、
2023年、三愛オブリカスタマーサービスの所
長として、着任しました。
　三愛オブリは千代田区大手町に本社を構え
て従業員は約2,000名。北は北海道、南な鹿
児島県までグループ全体で23社。経営理念は
「人を愛し、国を愛し、勤めを愛し」、オブ
リとはラテン語で結びつけるという単語のオ
ブリガーデから造られたオリジナルの言葉

　私は1972年４月１日生まれ、現在51歳、牡
羊座、子年。千葉県出身、ＡＢ型。父は79歳
で亡くなりましたが、東京の三軒茶屋で小さ
な割烹料理屋をやっていました。千葉の家に
はほとんど帰って来なくて、学校の行事なん
かは全て母が来てくれました。現在、母は千
葉で、私の姉の娘である姪と一緒に住んでい
ます。
　小さいころは、姉の影響でピアノを習って
いましたが、今は楽譜も読めず全く身につい
ていません。また、そろばんや習字などの習
い事もしたのですが、こちらも身につかず、
唯一剣道だけは、小学校１年から中学まで続
いて、何とか初段までは取れました。小学校
４年のとき、千葉市の美浜区に引っ越し、こ
こには、今も実家があります。当時は京王線
も通っていないし、幕張メッセの辺りも空き
地で、なにもない新興住宅地でした。

　入学した磯辺第二中学校は、私たちが１期
生です。４月１日生まれの私は、同学年の子
たちと丸１年の差がついてしまい、勉強は残
念な結果でした。高校は私立の商学科に進み
楽しかったのですが、勉強もできず、卒業後
は簿記の専門学校に進み、友人と旅行に行っ
たり、麻雀などをしながら自堕落な生活を送
っていました。
　運が良かったのは、バブルの終わりギリギ
リに引っかかっていて、初めて会社説明会を
聞きに行った三愛石油（現・三愛オブリ）に、
1992年入社できました。当時はまだいい時代
で、社内旅行などもありました。2001年、結
婚。2004年、双子の息子が誕生。2007年、長
女が誕生。念願の女の子なので甘やかしてば
かりですが、そんな子どもたちも、現在大学
生、浪人生、高校１年生で、去年は３人の受
験生を抱えて、家庭はピリピリしていました。

で、「人々や社会を結びつける」という思い
が詰まっています。
　親会社の三愛オブリの事業は、航空事業、
石油事業、ＬＰガス事業、エネルギーソリュ
ーション事業、化学品事業の５つがコア事業
です。航空事業を除いた４つのコアな事業の
受発注を受けているのが当社、三愛オブリカ
スタマサービスです。従業員は32名、女性が
８割を占めています。

　私は、高知の大事な従業員をお預かりして
いますので、カスタマの社長として社員の雇
用を守って、働きやすく、楽しく仕事ができ
る環境にしたいと思っています。そして、高
知での皆さまとの一期一会を大切にして、ロ
ータリー活動や単身生活を満喫したいと思っ
ています。今後ともご指導をよろしくお願い
します。

◎１月24日分
•𠮷永光男　川原園長、卓話ありがとうござ
いました。早春の白い妖精「バイカオウレン」
の花を見て幸せをもらって帰ります。
•佐野博三　川原信夫様、本日の卓話ありが
とうございました。
•西森良文　永野委員長はじめ職業奉仕委員
会の皆さん、本日はありがとうございました。
親睦委員の皆さま、寒い中お疲れ様でした。
•福岡満喜子　川原園長様、お世話になりま
した。職業奉仕委員会の皆さまありがとうご
ざいました。親睦委員の皆さま、寒い中、誘
導ありがとうございました。

◎１月31日分
•𠮷永光男　暑かったり寒かったり、身体に
は注意して過ごしてください。石井さん、卓
話ありがとうございました。
•佐野博三　石井さん、私の履歴書ありがと
うございました。
•市川哲司　結婚記念日ありがとうございま
す。妻に結婚何周年と聞かれて分からなく
なってきています。
•石川　健　６月１日㈯、２日㈰、西武対巨
人戦観戦、埼玉ベルーナドームへ行きます。
参加者は早めに石川か西内さんまで連絡お願
いします。
•島村信一　𠮷永会長、西森良文さん、岡﨑
さん、武吉さん、先日は私の還暦の宴を催し
ていただき、誠にありがとうございました。
お心使いに深く感謝申し上げます。
•前川美智子　牧野植物園での職場例会、永
野委員長をはじめ職業奉仕委員会の皆さま、
また、親睦委員会の皆さま、寒い中、外の入
り口から数箇所でのお出迎え、お世話になり
ありがとうございました。ちょうど満開の見
頃のバイカオウレンを愛でることができまし
た。ラッキーです。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻・早退　１件
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のセールスをしました。４年間で、新規を２
件。少ないと思われるでしょうが、系列替え
ということで４年で２件というのは、当時の
セールスの中では、頑張っている方の成績で
す。
　次が北陸三愛石油、本社の金沢市に隣接し
ている野々市市で、子会社の総務ですから、
人事・総務・経理といろんなことをしないと
いけません。６カ所の直営スタンドがあった
り、セールスもいて社員30名、アルバイト50
名といった規模です。私がいったタイミング
で営業課ができましたので、そこの新しい業
務やＳＳのスタッフを総務に上げて教えなが
らやって、ちょっと苦労した覚えがあります。
　続いて、石油事業部管理課長。支店がなく
なったことによっていろんな業務が集まった
ような部署で、実務はほとんどすることはな
く、大半がチェック作業。１日に100枚、200
枚の伝票をチェックするのが主な仕事でした。
不良債権が出ると裁判所や役所へ行って聞き
ながら、何とか競売を進めた覚えがあります。
　続いて経理部の資金課長。グループ全体の
資金管理だったり運用、支払い、回収等々を
していましたが、マイナス金利の調整だった
ので、手堅いものしか手を出していません。
当時は、大きな資金を調達する案件はなかっ
たので、仕事としてはあまり面白くない時代
でした。ここは１年で、監査内部統制部に異
動。不正や不備がないか全国の拠点、営業所
を回るところですが、行った途端にコロナに
なって、行けず仕舞いで、リモートなど創意
工夫をしながら監査を進めていました。それ
までずっと石油関係ばかりでしたので、監査
への異動ではじめてうちの事業であるＬＰＧ
や航空事業など、現場の方をいろいろ見るこ
とができ、いい経験をしました。そして、
2023年、三愛オブリカスタマーサービスの所
長として、着任しました。
　三愛オブリは千代田区大手町に本社を構え
て従業員は約2,000名。北は北海道、南な鹿
児島県までグループ全体で23社。経営理念は
「人を愛し、国を愛し、勤めを愛し」、オブ
リとはラテン語で結びつけるという単語のオ
ブリガーデから造られたオリジナルの言葉

「私の履歴書」

◇会員スピーチ 石井　春年 会員

　私は1972年４月１日生まれ、現在51歳、牡
羊座、子年。千葉県出身、ＡＢ型。父は79歳
で亡くなりましたが、東京の三軒茶屋で小さ
な割烹料理屋をやっていました。千葉の家に
はほとんど帰って来なくて、学校の行事なん
かは全て母が来てくれました。現在、母は千
葉で、私の姉の娘である姪と一緒に住んでい
ます。
　小さいころは、姉の影響でピアノを習って
いましたが、今は楽譜も読めず全く身につい
ていません。また、そろばんや習字などの習
い事もしたのですが、こちらも身につかず、
唯一剣道だけは、小学校１年から中学まで続
いて、何とか初段までは取れました。小学校
４年のとき、千葉市の美浜区に引っ越し、こ
こには、今も実家があります。当時は京王線
も通っていないし、幕張メッセの辺りも空き
地で、なにもない新興住宅地でした。

　入学した磯辺第二中学校は、私たちが１期
生です。４月１日生まれの私は、同学年の子
たちと丸１年の差がついてしまい、勉強は残
念な結果でした。高校は私立の商学科に進み
楽しかったのですが、勉強もできず、卒業後
は簿記の専門学校に進み、友人と旅行に行っ
たり、麻雀などをしながら自堕落な生活を送
っていました。
　運が良かったのは、バブルの終わりギリギ
リに引っかかっていて、初めて会社説明会を
聞きに行った三愛石油（現・三愛オブリ）に、
1992年入社できました。当時はまだいい時代
で、社内旅行などもありました。2001年、結
婚。2004年、双子の息子が誕生。2007年、長
女が誕生。念願の女の子なので甘やかしてば
かりですが、そんな子どもたちも、現在大学
生、浪人生、高校１年生で、去年は３人の受
験生を抱えて、家庭はピリピリしていました。

で、「人々や社会を結びつける」という思い
が詰まっています。
　親会社の三愛オブリの事業は、航空事業、
石油事業、ＬＰガス事業、エネルギーソリュ
ーション事業、化学品事業の５つがコア事業
です。航空事業を除いた４つのコアな事業の
受発注を受けているのが当社、三愛オブリカ
スタマサービスです。従業員は32名、女性が
８割を占めています。

　私は、高知の大事な従業員をお預かりして
いますので、カスタマの社長として社員の雇
用を守って、働きやすく、楽しく仕事ができ
る環境にしたいと思っています。そして、高
知での皆さまとの一期一会を大切にして、ロ
ータリー活動や単身生活を満喫したいと思っ
ています。今後ともご指導をよろしくお願い
します。

◎１月24日分
•𠮷永光男　川原園長、卓話ありがとうござ
いました。早春の白い妖精「バイカオウレン」
の花を見て幸せをもらって帰ります。
•佐野博三　川原信夫様、本日の卓話ありが
とうございました。
•西森良文　永野委員長はじめ職業奉仕委員
会の皆さん、本日はありがとうございました。
親睦委員の皆さま、寒い中お疲れ様でした。
•福岡満喜子　川原園長様、お世話になりま
した。職業奉仕委員会の皆さまありがとうご
ざいました。親睦委員の皆さま、寒い中、誘
導ありがとうございました。

◎１月31日分
•𠮷永光男　暑かったり寒かったり、身体に
は注意して過ごしてください。石井さん、卓
話ありがとうございました。
•佐野博三　石井さん、私の履歴書ありがと
うございました。
•市川哲司　結婚記念日ありがとうございま
す。妻に結婚何周年と聞かれて分からなく
なってきています。
•石川　健　６月１日㈯、２日㈰、西武対巨
人戦観戦、埼玉ベルーナドームへ行きます。
参加者は早めに石川か西内さんまで連絡お願
いします。
•島村信一　𠮷永会長、西森良文さん、岡﨑
さん、武吉さん、先日は私の還暦の宴を催し
ていただき、誠にありがとうございました。
お心使いに深く感謝申し上げます。
•前川美智子　牧野植物園での職場例会、永
野委員長をはじめ職業奉仕委員会の皆さま、
また、親睦委員会の皆さま、寒い中、外の入
り口から数箇所でのお出迎え、お世話になり
ありがとうございました。ちょうど満開の見
頃のバイカオウレンを愛でることができまし
た。ラッキーです。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻・早退　１件



◇ロータリーソング
  「雪」
◇会　長　挨　拶
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す。妻に結婚何周年と聞かれて分からなく
なってきています。
•石川　健　６月１日㈯、２日㈰、西武対巨
人戦観戦、埼玉ベルーナドームへ行きます。
参加者は早めに石川か西内さんまで連絡お願
いします。
•島村信一　𠮷永会長、西森良文さん、岡﨑
さん、武吉さん、先日は私の還暦の宴を催し
ていただき、誠にありがとうございました。
お心使いに深く感謝申し上げます。
•前川美智子　牧野植物園での職場例会、永
野委員長をはじめ職業奉仕委員会の皆さま、
また、親睦委員会の皆さま、寒い中、外の入
り口から数箇所でのお出迎え、お世話になり
ありがとうございました。ちょうど満開の見
頃のバイカオウレンを愛でることができまし
た。ラッキーです。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻・早退　１件



◇ロータリーソング
  「雪」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
寒い日が続いています。
寒いと夏がいいと言い、
暑いと冬がいいと言いま
す。冬がいいか夏がいい
か、私は汗かきですので

冬の方が好きです。暑いのはちょっと苦手で
すが、熱いサウナは大好きで入っています。
皆さんはどちらでしょうか。
　先週、牧野植物園で職場例会を行いました。
大勢の参加をいただきありがとうございまし
た。例会終了後、川原園長に植物園を案内し
ていただきました。当日の新聞に掲載されて
いた、牧野富太郎さんが好きだった早春の妖
精、バイカオウレンを見せていただきました。
　小さくてかわいい花で、幸せをもらって帰
りました。川原園長が卓話の中で「らんまん」
効果はあった。今はリピーターを増やし、多
くの人に度々訪れてもらうことに努力をして
いるとお話をされていました。
　私たちの商売には、行く商売、そして来て
くれる商売があります。皆さんもどちらかの
仕事をされていると思います。行く商売は、
仕事に行ってお金をもらいます。来てくれる
商売は、わざわざお金を持って来てくれて帰
るときにも「ありがとう」と言ってくれます。
要は、商売というのは顧客、つまりお得意さ

んが多くなければ繁盛しません。皆さんも、
そのために日々努力をされていると思います。
　クラブも同じことで、会員が増えることが
クラブがさらに良くなることではないかと思
っています。今年度も半分終わりましたが、
さらなる増強をお願い申し上げ、会長挨拶を
終わります。
　本日の卓話は、石井会員の「私の履歴書」
です。よろしくお願いします。
◇親睦委員会より
　来週、２月７日、18時半から、得月樓で観
梅夜間例会を行います。香長ＲＣとの合同例
会です。
◇国際奉仕委員会より

　2024－2025年度の短期
交換派遣学生を募集しま
す。７月30日から８月20
日まで、ニュージャージ
州の北部に行きます。対
象は、現在中学３年生。

興味のある方は、国際奉仕委員会まで。締切
は３月10日です。
　書き損じハガキの回収をしていますので、
ご協力をお願いします。

◇青少年奉仕委員会より
　第44回RYLAセミナー
が４月11日から14日まで
開催されます。参加費用
は、受講生４万円、締切
は２月22日ですので、参

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

加希望者は私か事務局までご連絡ください。
◇委嘱状伝達
　柳澤光秋会員
（2024－2025年度　諮問委員会委員、規定
審議会委員、プロジェクト委員会職業奉
仕委員会カウンセラー）

　西内俊介会員
（2024－2025年度　ロータリー財団委員会
補助金ＶＴＴ小委員会委員）

　岡﨑勇樹会員（米山記念奨学会委員）

◇幹　事　報　告
・抜粋のつづりをレター
　ボックスに入れていま
　すので、お持ち帰りく
　ださい。
・本日例会終了後、役員
　会を行います。

・来週、観梅例会の前に17時50分から理事会
を行います。

　趣味はウォーキングです。高知の自宅から
会社までは250メートル、往復歩いても2,000
～3,000歩が限界で、運動不足になりますの
で土日ぐらいは頑張ろうと思っています。２
万歩を超えるときは、鏡川沿いから青柳橋を
渡って、介良のヤマダ電機辺りからユーター
ンして戻ってきます。あと、マンガが非常に
好きで、いくつかの本棚や段ボールにぎっし
り詰まっています。高知でも、クローゼット
の中にマンガを置いています。
　50近くになると身体にガタがきて、2020年
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　２日目は宍道湖に沿って東へ進み、出雲大社の前を通って、日
御崎神社に寄った。それ程大きくないが、朱塗りの神社である。
そこから上に行くと、日本一高いと云われる日御崎灯台に出る。
灯台に上がる人もいるが、私どもは灯台の周りを歩いて日本海を
眺めた。太平洋よりも波が高く、荒々しい海だ。
　それから東へ、鳥取の三朝温泉を目指すが途中、島根ワイナ
リーでワインを２本買った。たくさんのお客さんだった。そして、
米子市で昼食をとって、三朝温泉の木屋旅館に入った。４年前に
訪れたことがあり、２回目である。
　明治初年の材木屋さんから転身して、温泉旅館を始めた老舗で
建物は古く小さく登録有形文化の宿として知られる。三代目の若
い社長が経営し、母と奥さんが料理して自ら御膳を部屋に持って
来られる家庭的な旅館である。そして風呂はラジウム温泉で、ちょっと高温であるがラジウ
ムで身体を温めて、新陳代謝を活発化させ、免疫力や自然治癒力を高める。その効果により
ガンになる確率が低くなる。夜は雨が降りだし、外にも出ず部屋でゆっくりした。
　そして３日目も台風７号の影響で雨が強くなったので観光を中止して、岡山に戻ることに
した。駅前にあるグランヴィアホテルでゆっくりし、４日目は岡山の名産、白桃・ピオーネ
などを買って帰高した。
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で土日ぐらいは頑張ろうと思っています。２
万歩を超えるときは、鏡川沿いから青柳橋を
渡って、介良のヤマダ電機辺りからユーター
ンして戻ってきます。あと、マンガが非常に
好きで、いくつかの本棚や段ボールにぎっし
り詰まっています。高知でも、クローゼット
の中にマンガを置いています。
　50近くになると身体にガタがきて、2020年
以降、大きな病気で２度の入院をしました。
１回目は血培ヘルニアで、普通首は反ってい
るんですが、私の場合は逆に湾曲していて、
手術を受けました。８月だったので、手術を
終わった後も暑い中、コルセットをして満員
電車に乗って、大変だった記憶があります。
もう１回は、人間ドックで大腸がんが見つか
りました。ステージ１で早期発見だったので、
腹腔鏡手術を受け、現在、経過観察中です。
健康が一番だと感じています。
　会社には1992年に入社。最初経理部で決算
を行う部署に配属され、決算業務の補助、固
定資産の計上、税の申告などを行っていまし
た。４月ですので、本決算の真っ最中。新入
社員は特にできることはないのですが、イン
プット業務や夜食の買い出しなど、11時、12
時まで残って仕事をしていました。100時間
近い残業時間だったと思います。母からは
「新入社員にそんなに仕事をさせるのか」と
心配されました。
　３年後、名古屋支店の総務に異動。総務な
ので雑務が多かったのですが、三愛オブリの
現会長である金田や、カスタマの社長だった
八田と出会います。支店ですので、現場のセ
ールスやお取引先の方々を近くに感じて、三
愛石油というのは販売会社なんだということ
を改めて思いました。
　次は本社の石油事業部で販売系と管理系が
あり、私は管理系で取引先の事前チェック、
決済書の起案等々。この部署にいたときが一
番仕事をした時期でした。終電は当たり前、
飲んで戻って仕事して、残業代はつかず大変
でしたが、このときに、全国の支店をなくし
て、自宅兼事務所の双方にするプロジェクト
や、買収案件に携わって非常に勉強になりま

した。
　次が石油事業部の中部支店に異動し、石油
のセールスをしました。４年間で、新規を２
件。少ないと思われるでしょうが、系列替え
ということで４年で２件というのは、当時の
セールスの中では、頑張っている方の成績で
す。
　次が北陸三愛石油、本社の金沢市に隣接し
ている野々市市で、子会社の総務ですから、
人事・総務・経理といろんなことをしないと
いけません。６カ所の直営スタンドがあった
り、セールスもいて社員30名、アルバイト50
名といった規模です。私がいったタイミング
で営業課ができましたので、そこの新しい業
務やＳＳのスタッフを総務に上げて教えなが
らやって、ちょっと苦労した覚えがあります。
　続いて、石油事業部管理課長。支店がなく
なったことによっていろんな業務が集まった
ような部署で、実務はほとんどすることはな
く、大半がチェック作業。１日に100枚、200
枚の伝票をチェックするのが主な仕事でした。
不良債権が出ると裁判所や役所へ行って聞き
ながら、何とか競売を進めた覚えがあります。
　続いて経理部の資金課長。グループ全体の
資金管理だったり運用、支払い、回収等々を
していましたが、マイナス金利の調整だった
ので、手堅いものしか手を出していません。
当時は、大きな資金を調達する案件はなかっ
たので、仕事としてはあまり面白くない時代
でした。ここは１年で、監査内部統制部に異
動。不正や不備がないか全国の拠点、営業所
を回るところですが、行った途端にコロナに
なって、行けず仕舞いで、リモートなど創意
工夫をしながら監査を進めていました。それ
までずっと石油関係ばかりでしたので、監査
への異動ではじめてうちの事業であるＬＰＧ
や航空事業など、現場の方をいろいろ見るこ
とができ、いい経験をしました。そして、
2023年、三愛オブリカスタマーサービスの所
長として、着任しました。
　三愛オブリは千代田区大手町に本社を構え
て従業員は約2,000名。北は北海道、南な鹿
児島県までグループ全体で23社。経営理念は
「人を愛し、国を愛し、勤めを愛し」、オブ
リとはラテン語で結びつけるという単語のオ
ブリガーデから造られたオリジナルの言葉

　私は1972年４月１日生まれ、現在51歳、牡
羊座、子年。千葉県出身、ＡＢ型。父は79歳
で亡くなりましたが、東京の三軒茶屋で小さ
な割烹料理屋をやっていました。千葉の家に
はほとんど帰って来なくて、学校の行事なん
かは全て母が来てくれました。現在、母は千
葉で、私の姉の娘である姪と一緒に住んでい
ます。
　小さいころは、姉の影響でピアノを習って
いましたが、今は楽譜も読めず全く身につい
ていません。また、そろばんや習字などの習
い事もしたのですが、こちらも身につかず、
唯一剣道だけは、小学校１年から中学まで続
いて、何とか初段までは取れました。小学校
４年のとき、千葉市の美浜区に引っ越し、こ
こには、今も実家があります。当時は京王線
も通っていないし、幕張メッセの辺りも空き
地で、なにもない新興住宅地でした。

　入学した磯辺第二中学校は、私たちが１期
生です。４月１日生まれの私は、同学年の子
たちと丸１年の差がついてしまい、勉強は残
念な結果でした。高校は私立の商学科に進み
楽しかったのですが、勉強もできず、卒業後
は簿記の専門学校に進み、友人と旅行に行っ
たり、麻雀などをしながら自堕落な生活を送
っていました。
　運が良かったのは、バブルの終わりギリギ
リに引っかかっていて、初めて会社説明会を
聞きに行った三愛石油（現・三愛オブリ）に、
1992年入社できました。当時はまだいい時代
で、社内旅行などもありました。2001年、結
婚。2004年、双子の息子が誕生。2007年、長
女が誕生。念願の女の子なので甘やかしてば
かりですが、そんな子どもたちも、現在大学
生、浪人生、高校１年生で、去年は３人の受
験生を抱えて、家庭はピリピリしていました。

で、「人々や社会を結びつける」という思い
が詰まっています。
　親会社の三愛オブリの事業は、航空事業、
石油事業、ＬＰガス事業、エネルギーソリュ
ーション事業、化学品事業の５つがコア事業
です。航空事業を除いた４つのコアな事業の
受発注を受けているのが当社、三愛オブリカ
スタマサービスです。従業員は32名、女性が
８割を占めています。

　私は、高知の大事な従業員をお預かりして
いますので、カスタマの社長として社員の雇
用を守って、働きやすく、楽しく仕事ができ
る環境にしたいと思っています。そして、高
知での皆さまとの一期一会を大切にして、ロ
ータリー活動や単身生活を満喫したいと思っ
ています。今後ともご指導をよろしくお願い
します。

◎１月24日分
•𠮷永光男　川原園長、卓話ありがとうござ
いました。早春の白い妖精「バイカオウレン」
の花を見て幸せをもらって帰ります。
•佐野博三　川原信夫様、本日の卓話ありが
とうございました。
•西森良文　永野委員長はじめ職業奉仕委員
会の皆さん、本日はありがとうございました。
親睦委員の皆さま、寒い中お疲れ様でした。
•福岡満喜子　川原園長様、お世話になりま
した。職業奉仕委員会の皆さまありがとうご
ざいました。親睦委員の皆さま、寒い中、誘
導ありがとうございました。

◎１月31日分
•𠮷永光男　暑かったり寒かったり、身体に
は注意して過ごしてください。石井さん、卓
話ありがとうございました。
•佐野博三　石井さん、私の履歴書ありがと
うございました。
•市川哲司　結婚記念日ありがとうございま
す。妻に結婚何周年と聞かれて分からなく
なってきています。
•石川　健　６月１日㈯、２日㈰、西武対巨
人戦観戦、埼玉ベルーナドームへ行きます。
参加者は早めに石川か西内さんまで連絡お願
いします。
•島村信一　𠮷永会長、西森良文さん、岡﨑
さん、武吉さん、先日は私の還暦の宴を催し
ていただき、誠にありがとうございました。
お心使いに深く感謝申し上げます。
•前川美智子　牧野植物園での職場例会、永
野委員長をはじめ職業奉仕委員会の皆さま、
また、親睦委員会の皆さま、寒い中、外の入
り口から数箇所でのお出迎え、お世話になり
ありがとうございました。ちょうど満開の見
頃のバイカオウレンを愛でることができまし
た。ラッキーです。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇遅刻・早退　１件

島根・鳥取へ行く（その２）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　関　淑公

島根ワイナリー島根ワイナリー日御崎神社日御崎神社

日御崎灯台日御崎灯台

日本海日本海
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the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

■高知東ＲＣ当面の日程
２月24日㈯　ホタル会
　　　　　　　　（土佐カントリークラブ）
２月28日㈬　役員会
３月６日㈬　定例理事会
・情報集会
　３月12日㈫～14日㈭　18：30～（得月樓）
　３月13日㈬　13：30～
　　　　　　　　　（ザ クラウンパレス）

３月20日㈬　休会（国民の休日）
３月27日㈬　役員会
４月３日㈬　定例理事会
４月10日㈬　例会変更
　　　　　　11日㈭　８ＲＣ合同夜間例会
　　　　　　　　　　（仁淀ＲＣ・ザ クラウンパレス）
４月17日㈬　第５回（次年度第１回）クラブ
　　　　　　協議会（次年度）（得月樓）
４月24日㈬　役員会

● 出席率報告 ●

１月31日
１月17日

総数
－5 57
－4 57

出席
40
44

欠席
7
0

メイク
アップ HC出席率

70.18％
77.19％

出席率
76.92％
100％

5
9

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
967,700円
12,600円
980,300円

6,209円
419円
6,628円

973,909円
13,019円
986,928円

チビニコ 合　計

１月31日
今期の累計
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